

# Les Nez Rouges débarquent cet après-midi !



**Un des membres de l'équipe, à l'occasion d'un atelier clown animé au Chorin lors d'une classe découverte en mars dernier.**

L'école des Nez Rouges, dont l'équipe ne manque jamais d'idées, propose à 7 communes, parmi lesquelles Plainfaing, une animation de deux heures, sous l'appellation de « mini-débarquement d'artistes ».

À partir de 15 h 30 ce dimanche, l'équipe va mettre en place des ateliers autour de diverses disciplines : danse, cirque, musique, théâtre... Les activités sont gratuites et ouvertes à tous. « Le principe est de surprendre les habitants et de

leur offrir la possibilité de pratiquer un loisir en famille, entre amis ou avec ses voisins. »

L'École des Nez Rouges est soutenue dans son projet par la région, la Caisse d'allocations familiales des Vosges, la ville voisine de Saint-Dié et le Commissariat général à l'égalité des territoires.

Un lâcher d'artistes et une déambulation fort sympathiques à suivre dans les rues du bourg (repli éventuel au gymnase) cet après-midi !